

Pressemitteilung

Hof, 17. September 2025

Hofer CSU stellt Antrag zur Videoüberwachung Stefan Schmalfuß: „Innenstadt muss spürbar sicherer werden“

Die CSU-Fraktion im Hofer Stadtrat fordert in einem Antrag, den Einsatz von Videoüberwachung an neuralgischen Punkten – insbesondere am Sonnenplatz – erneut zu prüfen. „Viele Hoferinnen und Hofer sagen mir, dass sie sich in der Innenstadt unsicherer fühlen, besonders in den Abend- und Nachtstunden. Dieses Empfinden darf man nicht allein mit Statistiken wegwischen“, betont CSU-Stadtrat Stefan Schmalfuß.

Die Verwaltung soll deshalb darstellen, welche technischen und finanziellen Möglichkeiten aktuell bestehen, wie eine datenschutzkonforme Umsetzung konkret aussehen kann und ob Fördermittel zur Finanzierung zur Verfügung stehen. „In Kulmbach zeigt sich, dass Videoüberwachung unter Beachtung des Datenschutzes einen wichtigen Beitrag leisten kann – sowohl zur Aufklärung von Straftaten als auch zur Stärkung des Sicherheitsgefühls“, so Schmalfuß.

„Am Ende geht es darum, dass sich die Menschen in Hof gerne in der Innenstadt aufhalten – ohne Unsicherheit oder Angst. Dafür brauchen wir Ehrlichkeit in der Analyse und den Mut, auch neue Wege zu gehen“, erklärt Schmalfuß abschließend.

Ihre Hofer CSU